

[version française ci-dessous]

Hello Ocean Bridge,

Greetings from the North Shore of Lake Superior! Erica and I are meeting with our community hosts to confirm which projects we are good to move forward with and we can't wait to share an update with you next week. Here is what we have for you in this week's update:

1. National Call Recordings: IPCAs with Nan Eli and Youth Engagement Roundtable
2. Simon Fraser University Research
3. Discussion Reminder
4. Next National Call: April 29th with Chantal Vis from Parks Canada
5. Nicole forgot to include this in the application process. Please answer [this question](#).
6. Have you [submitted your hours & engagements](#) this week?

Details:

1. We have uploaded recordings of both national calls [here](#) and have attached a summary of our key takeaways from the youth engagement call. If you missed Eli's call, definitely check it out! The password to access the recordings is 20SuperiorTimes19.
2. Ocean Bridge is in a pilot phase and has several research projects underway. Please see the attached evaluation consent form, sign and return to Nicole, then complete [this survey](#). Participation in this evaluation will guide Ocean Bridge towards being the best it can be, but participation is not mandatory.
[Pre-Engagement Questionnaire](#) (Please try your best to respond as if you were filling it out BEFORE you began Ocean Bridge)
3. Reminder to respond to our most recent discussion "[Tell us about a place that is special to you – that has possibly played an important role in fostering your connection to nature, the land and the water](#)"
4. Our next national call is 10:00am (PST) on April 29th with Chantal Vis. She'll be hosting a discussion on marine conservation area establishment. This call will be facilitated bilingually. Here's [the link](#) for the call.
5. We forgot to include a question in the application process that is needed to complete quarterly progress reports. Please answer the yes/no question found [here](#).
6. Submit your service hours and engagement using this [form](#).

Ocean Bridge in the News:

- Check out Chuk from our 2018 cohort talking about his nature novel on [Radio-Canada](#) ICI Alberta!

For Your Interest:

- [Seychelles president makes underwater plea to protect world's oceans from climate change](#)

- [World's First "Climate Positive" Outdoor Footwear Brand](#)
- [Biodiversity loss in the oceans can be reversed through habitat restoration](#)

Bonjour Portail Océan,

Salutations de la Rive Nord du lac Supérieur! Erica et moi (Nicole) sommes en train de rencontrer nos hôtes de la région pour confirmer les projets avec lesquels nous souhaitons aller de l'avant. Nous avons hâte de partager des nouvelles avec vous la semaine prochaine. Voici ce que nous avons pour vous dans la mise à jour de cette semaine:

1. Enregistrements d'Appels pancanadiens: IPCA avec Nan Eli et table ronde sur l'engagement des jeunes
2. Recherche de l'Université Simon Fraser
3. Rappel pour la discussion
4. Le prochain Appel pancanadien sera: le 29 avril avec Chantal Vis de Parcs Canada
5. Nicole a oublié d'inclure une question dans le processus de candidature. S'il vous plaît répondre à [cette question](#).
6. Avez-vous soumis [vos heures et vos engagements](#) cette semaine?

Détails:

1. Nous avons téléchargé [ici](#) les enregistrements des deux Appels pancanadiens et avons joint un sommaire des points clés de l'appel de l'engagement des jeunes. Si vous avez manqué l'appel d'Eli, regardez-le! C'était très intéressant. Le mot de passe pour accéder aux enregistrements est 20SuperiorTimes19.
2. Portail Océan est présentement en phase pilote et a plusieurs projets de recherche en cours. Veuillez consulter le formulaire de consentement d'évaluation ci-joint, le signer et le retourner à Nicole, puis remplir [ce questionnaire](#). La participation à cette évaluation guidera l'amélioration du programme Portail Océan, mais la participation n'est pas obligatoire. [Questionnaire préalable à l'engagement](#) (s'il vous plaît, faites de votre mieux pour répondre comme si vous le remplissiez AVANT de commencer Portail Océan)
3. Rappel! Svp répondez à notre plus récente discussion: [Parlez-nous d'un lieu, un endroit qui est spécial pour vous – qui a peut-être joué un rôle important dans votre relation avec la nature, la terre et l'eau](#).
4. Notre prochain Appel pancanadien sera le 29 avril à 10h00 du matin (heure du Pacifique) avec Chantal Vis. Elle animera une discussion sur la création des aires marine de conservation. Cet appel sera facilité en français et aussi en anglais. Voici [le lien](#) pour l'appel.
5. Nous avons oublié d'inclure dans le processus de candidature une question nécessaire à la préparation des rapports d'étape trimestriels. Veuillez répondre à la question "oui ou non" [trouvée ici](#).
6. Soumettez vos heures de service et votre engagement en utilisant [ce formulaire](#).

Portail Océan dans l'actualité:

- Chúk de la cohorte 2018 parle de son nouveau livre en entrevue avec [Radio-Canada](#) ICI Alberta!

Pour votre intérêt:

- [Le cri d'alarme du président des Seychelles à 120 mètres de profondeur](#)
- [Des chaussures de randonnée "positive pour le climat", les premières au monde](#)
- [Aires marines protégées : Québec pourrait rater sa cible en 2020](#)